



A LA COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

OTRAS COMUNICACIONES

De conformidad con la legislación del mercado de valores, adjunto acompañamos copia de la nota de prensa y presentación que se harán públicas inmediatamente después de esta comunicación.

Azkoitia, a 28 de abril de 2.004

Roberto Alonso
Secretario General y Vicesecretario del Consejo de Administración



Nota de Prensa

CIE AUTOMOTIVE MULTIPLICÓ POR CUATRO SU BENEFICIO NETO EN 2003 HASTA LOS 13 MILLONES DE EUROS

Celebra su Junta General de Accionistas e informa que aumenta un 14% su cifra de negocios en el primer trimestre de 2004

Bilbao, 28.4.2004— En la Junta General de Accionista celebrada hoy en Azkoitia, CIE Automotive ha presentado las cuentas del ejercicio 2003, confirmando los buenos resultados previstos con una cifra de negocios consolidada de 571 millones, un 18,7% más que en 2002, y con un beneficio neto de 13 millones, cuatro veces más que el ejercicio anterior.

En esa línea, CIE Automotive incrementó en el pasado ejercicio un 50% el resultado bruto de explotación –EBIDTA–, que alcanzó los 80 millones de euros –es decir, un 13,9% sobre ventas consolidadas– y un 108% el resultado neto de explotación, que se situó en los 34 millones de euros.

Además, CIE Automotive, uno de los principales grupos de componentes de automoción europeos en su especialidad multitecnología, ha aprovechado la ocasión para presentar los datos trimestrales del Grupo que reflejan un incremento del 14% de la cifra de negocio consolidada, logrando los 159,4 millones de euros, con un resultado neto de 2,8 millones de euros, lo que supone un aumento del 133% con respecto a las mismas fechas de 2003.

Según Ignacio Martín, Consejero Delegado de CIE Automotive, “los primeros datos del año 2004 nos ratifican las estimaciones de aumento de la cifra de negocios superior al 10%, con una mejora estimada del resultado neto de explotación del 20%”. Además, Martín avanzó que en 2004 las inversiones productivas alcanzarán la cifra de 65 millones de euros.

Esta buena evolución del Grupo se ha producido como consecuencia de una mayor penetración en el mercado de automoción, tendencia mantenida en los últimos meses debido al elevado número de proyectos en fase de industrialización y lanzamiento en los que están inmersas las diferentes compañías del Grupo.

En este sentido, en línea con su estrategia de internacionalización, CIE Automotive ha aumentado durante los tres primeros meses su presencia en Brasil, país en el que ocupa ya una posición de liderazgo, mediante la adquisición del 100% del capital de Maier do Brasil. Además, las nuevas planta productivas inauguradas en 2003 en México y en la República Checa están consolidando su actividad en el presente ejercicio.

CIE Automotive cuenta ya con 30 empresas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil y México–. La plantilla de CIE Automotive asciende a 5.500 personas.